



Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer

(Bild: Stefan Effenhauser)

Grußwort von Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer anlässlich des Doppeljubiläums „50 Jahre Informatik und Mathematik“ an der OTH Regensburg

Fünf Jahrzehnte Lehre und Forschung in zwei Fachgebieten, von welchen eines selbst nur ein paar Jahre älter ist – Was im Wintersemester 1973/74 mit dem an einer Fachhochschule bayernweit ersten Diplom-Studiengang und zunächst 24 Informatikstudierenden begann, entwickelte sich innerhalb der letzten 50 Jahre zu einer wahren Erfolgsgeschichte. In unserer zunehmend vernetzten Welt stellen Informatik und Mathematik Schlüsseldisziplinen dar, deren Errungenschaften Grundlage für technische Innovationen in ausnahmslos allen gesellschaftlichen Bereichen sind.

Dank der kontinuierlichen Erweiterung des Studienangebotes, einer praxisnahen Aus- und Weiterbildung auf höchstem Niveau sowie einer sehr anwendungsorientierten Forschung in einem modern ausgestatteten Umfeld und in engem Kontakt zur Wirtschaft konnte sich die Fakultät für Informatik und Mathematik der OTH Regensburg in der deutschsprachigen und internationalen Hochschullandschaft etablieren und gilt heute als Garant für hochqualifizierte Fach- und Führungskräfte, Impulsgeberin für technologische Innovationen und wichtiger Wirtschaftsfaktor für die gesamte Region.

Ich gratuliere herzlich zum 50-jährigen Jubiläum und wünsche allen Lehrenden und Studierenden, dass sie diese Erfolgsgeschichte auch in den kommenden Jahrzehnten fortschreiben und so weiterhin einen bedeutenden Beitrag zur Digitalisierung und zur Zukunftsfähigkeit unserer Region und unserer Gesellschaft leisten.

Ihre

A handwritten signature in blue ink, reading "G. Maltz-Schwarzfischer". The signature is stylized and fluid.

Gertrud Maltz-Schwarzfischer

Oberbürgermeisterin der Stadt Regensburg